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第一号議案 2023年度活動報告 

9月28日(木)・10月19日(木) 

六甲アイランド小学校4年生 クリーン活動 

4年生の子供達と教職員の方々、美街会から8名の会員で、六甲アイランド小学校の周りを

約1時間ゴミ拾いを行いました。長年会員に入ってくださっていて、以前クリーン活動を

されていた会員様も今年度からお手伝いしてくださいました。 

 

10月1日(日) 

美街会会員・親子でサツマイモを育てる会 サツマイモ収穫 

今年度から分散型にせず、一般会員のさつまいも収穫も合わせておこないました。さつま

いも会員38組の方々に立派なさつまいもを収穫していただきました。そして長年さつまい

もが出来なかったＡ花壇南西の畝に、仲井農園様からご提供頂いたピートモス・漢方堆肥

の効果もあってさつまいもが収穫できるようになりました。 

 

10月19日(木) 

六甲アイランド小学校4年生 環境学習発表会 

４年生の子供達がクリーン活動を通じて、環境についてまとめた資料を各班ごとに発表し

ました。美街会からは、３名の会員が参加し子供達の発表を聞きました。どの子供達もパ

ワーポイントで上手に資料をまとめていました。 

 

11月19日(日) 

第3回ゴミ拾い大会 

15名の方にご参加いただき、約1時間島内のゴミ拾いをおこないました。壊れた傘や酒の

空き缶・ペットボトルや店の壊れた看板などが捨ててありました。参加してくれた子供た

ちに文房具をプレゼントしました。 

 

11月14日(火)～11月28日(火) 

どんぐりさくせん 
この取り組みは六アイにたくさんあるどんぐりと熱心にどんぐりを拾うこどもたちを見て、花の

少ない時期に花壇に足を運ぶきっかけとして企画しました。昨年に引き続き、集まったどんぐり

は、奈良の鹿愛護会に寄付いたしました。 

 

12月2日(土) 第23回チューリップを植える会 

六甲アイランドの住民の方々、甲南大学サッカー部の方々、神戸国際大学の方々、INAC神

戸レオネッサフロントスタッフ＆スクール生の子供さんと保護者の方々、Instagramを見

てきてくださった神戸市西区のスキマ_コドモ農家部の方など約160名の皆様と一緒に、当

会と提携している豊岡市但東町園芸組合5名の指導のもと、3万球の球根を植えました。 
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7月1日(土)・8月5日(土)・10月7日(土)・11月4日(土) 

月1クリーン活動 

美街会の会員の方々、甲南大学サッカー部・甲南大学ラグビー部や、Instagramなどを見

て参加してくださった方々で約1時間、島のゴミ拾いをおこないました。 

 

冬の寒い日や夏の猛暑の日も朝夕水やりをしてくださったり、家で花の育苗をしてくだ

さったり、定期活動で雑草抜きや花の手入れなどしてくださった活動者の皆様のお陰で

花壇が綺麗になっています。本当にありがとうございます。 

第二号議案 2023年度決算報告 

巻末の決算報告書を参照してください。 

 

第三号議案 2024年度活動方針 

2024年度活動コンセプト:  

  うまくいってる点を引き継ぎつつ、改善できることを試す 

 

2023年に導入した施策の評価 

[肥料の施肥] 

  * 花壇の全箇所で元肥 + 1ヶ月ごとに追肥を行った。 

  * 栄養不足はなくなったと感じる。 

  * 雑草が増えるなどの悪影響もほぼなかった。 

  * 引き続き行う 

[害虫対策] 

  * 限定的に害虫対策の薬剤投与を行った。 

  * アブラムシの被害は減った。オルトランの投与が効果を上げたと思われる。 

  * カタツムリの被害は結構あった。 

    カタツムリ対策もあらかじめ計画に入れたほうが良いかも。 

    コンクリートの壁際でカタツムリ被害が発生した印象。 

  * 害虫を減らすことで病害も減らせることを期待したが、 

    そこまでの改善は見られず。 

  * オルトラン、ナメトールくらいの投与を続けるのが良さそう。 

[花の剪定] 

  * 大変効果があったと感じます。 
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    * 多くの品種で花の開花時期を伸ばせた。 

      (ストック、パンジー、マリーゴールドなど) 

    * 枯れた花を減らせて見た目がきれいになる。 

  * 花の剪定作業をもっと増やしたい。 

[月イチでゴミ拾い活動する] 

  * 続けられている。 

  * 継続的な清掃活動を発信できている。 

  * 好意的な反応も寄せられている。 

  * 今後も続けたい。 

[ホットコンポスト作成] 

* 良い効果を上げられています。 

  * 土壌改善に役立てている 

  * やり方が上達してきた。 

    * 温度は60度以上に到達できる 

    * 腐敗することはほぼなくなった。 

    * 4週間でコンポストが完成。 

  * 提供してもらったビールカスを使ってホットコンポストを試してみたが、 

    問題なく堆肥化できた。 

  * 資材をもっと細かく粉砕できるともっとコンポストの質を上げられそうだが、 

    今の所押し切り機がベストか。 

 

 

花壇活動(花いっぱい活動) 

[Problem] 

  * 病害虫被害 

  * 夏の猛暑で草花が弱った 

 

 

[Keep] 

  * 水やり 

  * 草むしり 

  * 花の配置計画 

  * さつまいもを育てる会 

  * 施肥 

  * 害虫対策の薬剤投与(過量にならないように) 

  * 花の剪定 

  * 夏場の水分補給 

  * ホットコンポスト 
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[Try] 

  * 多くの水やりが必要な品種、水やりがあまり必要ない品種を分けて植え付け

る 

    * B花壇にベゴニアを植えてみる 

  * 花の剪定はもっと増やしたい 

 

クリーン活動 

* 六甲アイランド小学校とクリーン活動 

* 月1回のゴミ拾い活動 

 

環境学習 

* 六甲アイランド小学校と清掃活動/あわせて環境学習 

 

広報活動 

* 定期活動の様子/花の開花状況を発信(Instagram) 

* 会報に企業会員/賛助会員を掲載 

* お知らせの配信(メール/FAX/Instagram/HP/紙/LINE) 

* どんぐりさくせん 

 

 

第四号議案 2024年度予算案 

巻末の予算案を参照してください。 

 



6 

第五号議案 世話人の役割分担 

 

 世話人の役割分担について 

   梅崎 俊文 (E6)   代表・ 環境学習  

   亀田 義裕 (E10)    副代表・花壇総括 

   蓮本 正明 (E10)    クリーン活動・広報 

   山本 一清 (W6)     広報 

   亀田 なおみ(E10)    花いっぱい・会計・SNS 

   澤田 加良子(W7R)   花いっぱい 

   塩谷 俊男 (E4)  会計監査 

 

福田さんが世話人を退任されました。ありがとうございまし

た。 

 

 

質疑、意見交換 

 

 

 



2023年12月31日

予算額 実績額 差額 備考

538,864 538,864 0

537,000 544,500 7,500

個人会員 105,000 98,500 -6,500

賛助会員 38,000 34,000 -4,000

法人会員 390,000 410,000 20,000

2024年度会費分 4,000 2,000 -2,000

45,000 15,000 -30,000

県民ボランタリー活動助成 30,000 0 -30,000

神戸市市民花壇育成助成 15,000 15,000 0

18,500 24,500 6,000

花いっぱい活動 18,500 24,500 6,000

0 2,503 2,503

600,500 586,503 -13,997

1,139,364 1,125,367 -13,997

予算額 実績額 差額 備考

240,000 193,851 -46,149

種・苗代 30,000 14,896 -15,104

備品 100,000 102,445 2,445

親子さつまいも 10,000 4,400 -5,600

#REF! 50,000 22,110 -27,890

チューリップファンド 50,000 50,000 0

265,000 142,676 -122,324

広報誌作成費・折込代 230,000 111,385 -118,615

FAX通信費 10,000 6,291 -3,709

ホームページ維持費 25,000 25,000 0

16,000 5,770 -10,230

活動資材購入費 16,000 5,770 -10,230

100,000 101,701 1,701

0 0

621,000 443,998 -177,002

518,364 681,369 163,005

現金 3,353

ゆうちょ貯金 102,138

銀行預金 575,878

計 681,369

前年度繰越金

会員収入

助成金

事業収入

その他支出

残　高

収支残高（次年度繰越金）

当期支出合計

支出の部

科目

2023年度決算書

活動費

花いっぱい活動

広報活動費

クリーン活動

当期収入小計

当期収入合計

その他収入

収入の部

科　目



実績額 予算額 差額 備考

681,369

544,500 544,000 -500

個人会員 98,500 100,000 1,500

賛助会員 34,000 34,000 0

法人会員 410,000 410,000 0

2024年度会費 2,000 0 -2,000

15,000 45,000 30,000

県民ボランタリー活動助成 0 30,000 30,000

神戸市市民花壇育成助成 15,000 15,000 0

24,500 24,500 0

親子さつまいも会費 24,500 24,500 0

2,503 0 -2,503

586,503 613,500 26,997

1,294,869

実績額 予算額 差額 備考

193,851 240,000 46,149

種・苗代 14,896 30,000 15,104

備品 102,445 100,000 -2,445

親子さつまいも 4,400 10,000 5,600

土地改良 22,110 50,000 27,890

チューリップファンド 50,000 50,000 0

142,676 265,000 122,324

広報誌作成費・折込代 111,385 230,000 118,615

FAX通信費 6,291 10,000 3,709

ホームページ維持費 25,000 25,000 0

5,770 15,000 9,230

活動資材購入費 5,770 15,000 9,230

101,701 110,000 8,299

0 0

443,998 630,000 186,002

664,869

事業収入

収支残高（次年度繰越金）

当期収入合計

支出の部

科目

当期支出合計

花いっぱい活動

クリーン活動

その他支出

2024年度予算（案）

活動費

当期収入小計

助成金

広報活動費

収入の部

前年度繰越金

科　目

会員収入

その他収入


